

## 交通安全母の会 交通安全教室を開催

新入学（園）期の交通安全運動  
4月6日（水）～12日（火）



仙北市交通安全母の会の会員が3月4日、7日、8日の3日間にわたり、主に新入学児童を対象に市内の保育園、幼稚園で交通安全教室を開催しました。会員がリーフレットを拡大したものや道路標識を用いて、交通ルールについて説明し、交通安全を呼びかけました。

これから新入学（園）シーズンを迎えますが、市民の皆様も交通事故防止にご協力くださるようお願いいたします。

## 伝えよう、やってみようボランティア

### ボランティア会員交流研修会

仙北市ボランティア連絡協議会の交流研修会が3月5日角館交流センターで、110人の会員が参加して開催されました。

ボランティアの原点といえる「優しさについて」と題した斎藤昭道氏による基調講演の他、各ボランティア団体の多様な活動報告も発表され、参加した会員は熱心に聞き入っていました。会員同士の情報交換や親睦も深められたこの勉強会。ボランティア活

動の輪の一層の広がりが期待されます。



## がんばる！

### 女性消防団

仙北市女性消防団員によるコラム

今回は… 西宮三春さん



2月14日から3日間、東京で行われた消防団幹部候補中央特別研修に参加しました。秋田県から2人、全国から91人の女性団員が参加し、7人の先生の講話を聞き、知識や考え方を学び、団員として視野が広がりました。そして4つの班に分かれての討議で「女性消防団の役割について」意見交換をしました。それぞれの境遇も活動も違い、明確な役割を見つけるのは難しかったです。ただ、全員が地域に貢献したい思いが強く、活発な討議ができました。

今は男女の差より個々の差になりつつある世の中で、やはり女性特有のソフトさや細やかな気配りを活かし、消防団と地域のパイプ役になることが、私たちの役割ではないかと思っています。

今回学んで来たことを団員に伝えるため、すぐに勉強会を開きました。小さな事でも、できることから一つずつ取り組んで行こうと思います。

そして私たちがこうした活動ができるのは、職場や家族の理解と協力があるからです。地域の方からの温かい声援も励みになります。これからも感謝の気持ちを忘れずに活動して行きたいです。

さて、今年度全国の女性消防団が「サンキュ」「VERY」など4誌に登場します。消防団のことが詳しく載っていますので、ぜひ読んでみてください。

